
 

 

 

 

 

いよいよ日曜日 運動会です 

子どもたちが楽しみにしている運動会がいよいよ日曜日に迫りました。今年の運動会のテーマ

「かがやく炎とイナヅマ 西坂っ子」を合言葉に、学校では、どの学級も最後の仕上げに取り組

んでいます。 

下の写真は、木曜日に行った最後の全体練習の様子を写したものです。 

<セット運動：ブリッジ>      <赤組の応援練習の様子>        <白組の応援練習の様子> 

この日は、雨だったため、体育館での練習になりました。応援練習では、応援団長を中心に、

赤組も白組もとてもまとまっていました。天気予報では、日曜日は「晴れ」のようです。５月の

さわやかな日差しの中で、しっかりとがんばってほしいと思います。 

また、当日、万が一、運動会が実施できない場合は、安心安全メールでお知らせします。 

 

通学路点検を行いました 

５月１７日（水） 長崎市交通安全プログラムの一環として、西坂小学校区内の通学路点検を

行いました。当日は、所管課である健康教育課、地域整備課に加えて、長崎警察署や連合自治会

長の菊野さんにもお越しいただき、以前から、指摘されていた通学路上の危険箇所を見て回りま

した。下の写真はその時の様子を写したものです。 

私も、毎朝、通学路を回って、子ど

もたちの登校指導を行っていますが、

西坂小学校下の道路は、朝は，指定車

しか通れないのですが、それが解除さ

れた時間帯は、抜け道として利用する

ドライバーも多く、かなりの交通量で

す。道路もあちこちで傷んでいます。 

<通学路点検の様子>            

また、歩行者用の白線や横断歩道の白線も消えかけている所もあります。そうしたところを中

心に１４箇所の気になる所を点検し、どのような対策ができるのか話し合いました。驚いたこと

に、西坂小の下の道路の陥没箇所は、その日のうちに修復されていました。長崎市の素早い対応

に感謝しています。 

結果は後日報告があります。それを受けて、学校でも取組を進めたいと思います。 

学校便り 西坂っ子 
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